

平成18年4月18日

ご欠席される委員からの意見等

1 4月16日到着(メール)

いつもお世話になっております自治基本条例懇談会の委員の 　　　　　です。
次回18日の懇談会は都合がつかず欠席いたします。
そこで、いただいた資料をよみ、意見をのべさせていただきます。

起草部会の皆様、膨大な意見の中から、ここまでまとめられるのは大変な努力と時間を要したことでしょう。そのご努力に感謝申し上げます。

まず、提言「総則」のたたき台ですが、とても難解です。たたき台ですので、これから言葉もこなれていくとは思いますが、法律用語や普段はなかなかお目にかからない用語が余計に内容を分かりにくくしています。

情緒的な文章と、必要項目とを分けることで、こめられた思いと内容がはっきりすると思いますので、再考してみてください。できれば半量から3分の1が理想でしょうか。

「自治の担い手」「自治拡充の制度」たたき台には新しい提言もあり、是非にと期待します。その中に「費用対効果」という文言が何度か出てきますが、税金の使い道として、教育や福祉は効果をすぐには計ることができませんし、効果が計れなくてもやるべきことがあります。税金の正しい使い方を意味する言葉にしていただけたらと思います。

18日は残念ながら出席できませんので、意見を述べさせていただきます。
宜しく申し上げます。

委員